

Noticias breves

Mediante un memorando de entendimiento firmado recientemente por el Ministro de Hacienda canadiense, Marc Lalonde y su homólogo mexicano, Jesús Silva Herzog, Canadá proporcionará a México 185 millones de dólares de garantía de préstamo y créditos a la exportación. El grueso de esta ayuda, parte de un esfuerzo multilateral coordinado por el Fondo Monetario Internacional, adquiere la forma de una línea de crédito de 100 millones de dólares, garantizado a través de la Corporación de Fomento a la Exportación (CFE), a ocho bancos canadienses para la adquisición de artículos canadienses. El paquete incluye también 70 millones de dólares en créditos para la adquisición de grano de la Junta Canadiense del Trigo y de hasta 15 millones de dólares para apoyar las ventas canadienses a México a través de la CFE.

Estadística Canadá dio una inyección de optimismo a los canadienses con la señal de recuperación a finales de junio. La producción industrial canadiense aumentó un 1,7 por ciento en abril. Por primera vez desde el comienzo de la crisis a mediados de 1981, la producción industrial durante el mes alcanzó el nivel del año anterior. Basada en la producción industrial media de 1971 sobre base de 100, la producción de abril fue de 125,7 comparada con los 123,5 de marzo y 0,4 por ciento superior a la del mismo mes del año anterior.

Durante su reciente visita a Ottawa, el Primer Ministro de las Bahamas, Lynden Pindling, anunció la entrada en vigor de un acuerdo de seguros de inversión extranjera entre Canadá y las Bahamas. El Sr. Pindling manifestó que este seguro protegerá a negociantes canadienses contra los temores de expropiación y repatriación de capital en caso de cambio de gobierno.

Canadá contribuirá con 75.000 dólares al fondo de ayuda a las víctimas de las recientes lluvias torrenciales e inundaciones en Paraguay y la Argentina. Las subvenciones (25.000 dólares para Paraguay y 50.000 para la Argentina) responde a un llamado de la Liga de Sociedades de la Cruz Roja y serán administradas por el Programa Internacional de Ayuda Humanitaria de la Agencia Canadiense para el Desarrollo Internacional.

Canadá, Francia y Noruega son los primeros países que han contribuido económicamente al recientemente creado Instituto de las Naciones Unidas para la



La ciudad de Toronto celebrará el año próximo el sesquicentenario de su fundación. Las celebraciones, anunciadas recientemente por el alcalde de la ciudad, Sr. M. Art Eggleton, comenzarán en marzo y continuarán hasta octubre. Toronto, la ciudad más grande de Canadá (la región metropolitana de Toronto cuenta con 2.9 millones de habitantes) está construida a las orillas del Lago Ontario que se percibe en el segundo plano de la foto. A la derecha, la torre del CN.

Investigación sobre el Desarme. El instituto, que colaborará con universidades y organizaciones especialistas de investigación de muchos países, ha sido establecido permanentemente por una resolución de la Asamblea General de las Naciones Unidas adoptada el año pasado. El instituto ha venido trabajando los dos últimos años mediante un acuerdo provisorio, dotado de 100.000 dólares anuales por Francia. Canadá ha dado otros 100.000 dólares para fomentar la investigación, así como para dar información pública sobre la campaña de las Naciones Unidas sobre desarme mundial.

La Corporación de Fomento a la Exportación ha firmado un acuerdo de préstamo de 650.000 dólares norteamericanos con la Nacional Financiera, S.A. (Nafinsa) de México para apoyar la venta de 12 bombas de vacío y accesorios afines de la Nash Engineering Company de Canada Limited de Burlington, Ontario, a Fábricas de Papel Tuxtepec, S.A. (Fapatux) de México.

La industria turística experimentó las dificultades de la recesión menos que la mayoría de los sectores durante el año anterior, de acuerdo con William Rompkey, Ministro de Estado para Pequeños Negocios y Turismo. Canadá recibió más de 34 millones de visitantes el año pasado. El turismo proporcionó 3.800 millones dólares en 1982, cifra similar a la de 1981 y los turistas cana-

dienses en Canadá gastaron tanto como lo hicieron en 1981, es decir 12.700 millones de dólares. El Sr. Rompkey manifestó que las ganancias de la industria turística canadiense podrían aumentar hasta 30.000 dólares para 1988.

En virtud de la Ley de Préstamos para Mejoramientos Agrícolas, se concedieron préstamos por un total de \$208,6 millones. Esta cifra se compara con los \$181,01 millones prestados en 1981. En virtud de dicha ley, el gobierno garantiza préstamos concedidos por los bancos comerciales y otros prestamistas a agricultores para una gran variedad de propósitos. El programa prevé una línea máxima de préstamos de \$100.000 para cada prestatario.

Publicado por la División de Información, Ministerio de Asuntos Exteriores, Ottawa, K1A 0G2.

Se permite la reimpresión de este material, agradeciéndole la mención de la fuente. La Sra Miki Sheldon, Directora, podrá dar la fuente de las fotografías, si no estuviese indicada.

This publication appears in English under the title Canada Weekly.

Cette publication existe également en français sous le titre Hebdo Canada.

Esta publicação encontra-se também disponível em português sob o título Notícias do Canadá.

Canada